



# PRESSEMITTEILUNG

## Mitgliederversammlung der Kreishandwerkerschaft HN-Öhringen

**Heilbronn, 08. Dezember 2022:** Bei den turnusmäßigen Neuwahlen der Kreishandwerkerschaft wählten die rund 40 Innungsvertreter den seitherigen **Kreishandwerksmeister Ralf Rothenburger** einstimmig wieder. Der 64-jährige Rothenburger, gleichzeitig Obermeister der Elektro-Innung Heilbronn-Hohenlohe, ist seit Oktober 2007 im Amt und geht somit in seine 6. Wahlperiode.



Als Stellvertreter wurde Bernhard Kuhn aus Amorbach, Obermeister der Bäcker-Innung Heilbronn wiedergewählt. Den Vorstand komplettieren die seitherigen Mitglieder Wolfgang Hammel, Obermeister der Bau-Innung Heilbronn, Andreas Hemmerlein, Obermeister der Innung Metallbau und Feinwerktechnik Heilbronn, Harald Hohl, Obermeister der Fleischer-Innung Heilbronn-Hohenlohe-SHA sowie Peter Scheuermann, Obermeister der Fachinnung Uhren-Schmuck-Zeitmesstechnik HN-Franken. Für den ausscheidenden Obermeister der Dachdecker-Innung Heilbronn-Franken Kurt Breischaff, welcher gebührend aus dem Kreise verabschiedet wurde, kam neu in den Vorstand Manuel Keicher, Obermeister der Stuckateur-Innung für Ausbau und Fassade Heilbronn.

Für den Kassen- und Rechnungsprüfungsausschuss wurden die Obermeisterin des Bekleidungshandwerks Frau Inge Sendelbach sowie Raumausstatter-Obermeister Marcus Bayerle für drei weitere Jahre gewählt.

### Ehrungen

*Thomas Rendle, Ehren-Obermeister der Maler- und Lackierer-Innung Heilbronn wurde für sein langjähriges ehrenamtliches Engagement für das Handwerk mit der Silbernen Ehrennadel der Kreishandwerkerschaft Heilbronn-Öhringen ausgezeichnet.*



Kreishandwerkerschaft Heilbronn-Öhringen

Heilbronn, 09.12.2022